

よもぎた



平成15年 No. 325



ひと仕事終えたところをパチリ。今年の ホタテの状況を聞くと、「なんもまいねじゃ、 元気出ねーな」とのこと。言葉とは正反対 の、豪快な笑い声と元気な笑顔が印象的な 仲良し中川八千雄さん一家です。

おもな内容

特集	荷さばき施設完成…p	$2 \sim 5$
中国訪	ҕ間体験記⋯⋯⋯p	6
t:Lσ)できごとあれこれ… n	7



特集

蓬田漁港に 養殖ホタテの荷さばき施設が 完成しました。 漁業関係者待望のこの施設、 よりパワーアップした設備をもって 村の活性化に一役買ってくれる ことが期待されています。 漁協の張間組合長に お話をうかがいました。



荷さばき施設に合わせ、作業の軽減を図るため 自主的に揃えたコンベアやトラック。 個人的な投資は300万円にものぼる。



張間勇三さん 蓬田村漁業協同組合長



床面積582.48㎡、総工費 1 億3, 251万円をかけた水産物荷さばき施設。潮風の影響を考慮し、木造建築。

施設建設をすることになっ 員の願いでした。 施設の建設は、漁師たち全 になってきたため、新しい 効率よく作業するのが困難 上がり、従来の施設では、 また、年々ホタテの収量も 好ましくないということ、 の被害もあり、衛生的にも 設だったので鳥のフンなど 状態でした。屋根だけの施 塩害、老朽化でボロボロの れたもので、26年ほど経ち、 き施設は昭和51年に建てら 張間組合長 ん、村、県等の協力のもと 組合員はもちろ 以前の荷さば

要望にこたえて組合員の

を教えてください。

建設することになった経緯

新しい荷さばき施設を



ホタテをあける。



床に埋め込まれた状態のトラックスケール。 クで載るだけで重さがわかる。



午前7時。出荷はこの時間帯に集中するため、 順番待ちのトラックが列をつくる。



運転手は降りる 手前の機械に重さが表示される。 必要がない。

荷さばきの流れん

トコンベアが小型のものし ルはあったんですが、ベル かなかったため効率が悪かっ 今までも、トラックスケー

完備しています。

など今までなかったものを

靴洗い場、

手洗い、トイレ

なりました。施設内には、

次に衛生的にかなりよく

作業の 効率アップ

> えてくれることも期待して 仕事もいいなと後継者が増 います。 それだけでなく、 衛生面の向上 漁師の

作業の軽減

できたことでよくなったこ とを教えてください。 新しい荷さばき施設が

組合長 るわけです。 ま業者のトラックに積まれ をあけます。 型ベルトコンベアにホタテ これを通って、 タテの重さがわかる仕組み。 クごと量れば差し引きでホ ホタテを下ろしてからトラッ クごと重さを量る機器です。 たトラックスケール。これ んですが、 湾内でもうちだけだと思う 作業の軽減です。陸奥 ホタテを積んだトラッ 一番に言えること 施設内に設置し するとそのま ~荷さばき 4機ある大

後継者の増加

年を重ねても仕事が続けら も少なくなるでしょうから、 れるでしょうね。 作業の軽減は体への負担

漁師としての 寿命が延びる

うか。 減になるのではないでしょ トラックやベルトコンベア 上が、この設備に合わせて すから、 など購入したということで た。また、 さらなる労務の軽 組合員の半数以

特 集



空になったトラックは、再びトラックスケールで重さを量っ て終了。



業者のダンプに積まれていく。





大型ベルトコンベアに

が 遅いということですが。 今年は、 ホタテの成長

組合長 わしくなく、収量は例年の 回復することを期待してい いかと予想されます。今後、 3割減になるのではな ホタテの成長が思

の癒しになっていいと思 えている。施設は自然の での一つの通過点だと考 より、仕事をしていく上 だから盛り上がるという たことなのでうれしいが、 施設の建設は要望してい ぬくもりが感じられて心 福井明彦さん (郷沢)

活ホタテ出荷の

いもの。 く予定です。去年、活ホタ 2トン)、貯氷庫も備えた ホタテの出荷にはかかせな 衛生面から言ってこれは活 上の出荷を見込んでいます。 テの出荷は約9トンでした 活ホタテの出荷を進めてい ので、これからは積極的に めに使う海水を殺菌します。 紫外線殺菌装置。 活ホタテの汚れを落とすた それからなんといっても 今後は、年間27トン以 冷蔵庫(最大容量 出荷時、

工藤幸司さん(長

科

この施設に合わせて車を いか。ホタテの状況がよ効率はよくなるのではな ければもっといいんだけ 用意した。前より仕事の

畠山利逸さん (郷沢)

漁師さんの声

ができた。自主的にダン ないくらいの立派なもの の協力を得て、 役員はもちろん、県、村 ちこがれていた。 荷さばき施設の完成を待 プも購入した。 湾内には 組合の

3月25日から6日間の日程で、日中友好「少年少女の翼」に蓬田中学校から2人の生徒が参加し、 中国は北京を訪れました。

日中友好「少年少女の翼」は、日本の次代を担う少年少女を国際化社会に活躍するにふさわしい 日本人に育成するため、日中両国の友好親善と、共通する歴史・文化を学び視野を広めることによ り、心豊かな青少年の健全育成を目的としたもの。北は北海道、南は沖縄までの中学生が多数参加 し行われました。

キンだ。私のテンションは

一がらずにはいられなかっ

さあ、

ざ中

玉

]の首都

~

の生活・文

化の違いが

た。ペキンでは、

日本人と

この他、

ここで、2人の感想をご紹介します。

然違った。 日本とは全 近隣国でも らされた。 よく思いし

が多かった。 にすること タクシーは 赤、赤、赤。 い車を目

のに信号が十字路以外ほ い土地で車の交通量も多

出

は 11

つまでも…。

教科書に載っていたアレか

と思いました。私は男坂



△天壇公園 祈年殿の前で

思う。

当に感謝です。こ 親や先生方には本 でお世話になった を踏み入れたいと 広い国の大地へ足 た。大人になった れないほどたくさ んの体験をしてき すばらしい思 もう一度あの 今回のこと 書きき 人はモダンダンスがカッコを発表しました。向こうの よかったです。 ました。文芸交流でも、 わからず、けっこう苦戦し も万里の長城です。これが でした。英語で話すといっ イできると思った学校訪問 ても何を言っているのかも 八はモダンダンスがカッ 5日目は、なんと言って 4日目は、 番エンジョ

歌

とうございました。

のみなさん、

本当にあり

同じ班のみんな、そのほか

私と友達になってくれた

忘れないでいきたいです。

ちの中に少しだけだが不安 ともすぐ仲良くなれて、 それから、同じ班のみんな 子とはすぐ仲良くなれた。 があった。しかし、 が始まるまでは自分の気持 日目の東京は楽しく過ごせ 外旅行に行った。 3月25日、 私は初めての 同室の 団結式 1

生は、 その時の私はうれしくてう はやはり厚かった。 さは大変あった。言葉の壁 の大きい道路があったのに も慣れれば楽しく食べられ とんどなかった。 れしくてたまらなかった。 たら少しだけだが通じた。 覚えた広東語で会話してみ 発音の悪い英語と少しだけ もびっくりした。 た。もう一つ、自転車専用 べてターンテーブル。それ やはり学問への熱心 中国の学 しかし、

3日目は、

きました。雑伎見学 然違って、 も仲良くなれてうれ した。 物でも、日本とは全 でも言葉で表現でき ないほどのすごさで しかったです。買い すごく驚



△北京動物園にて ことをこ 学んだた この旅で ました。 くさんの とができ 感じるこ 国の広さ、 れからも すごさを では、中



忘れられない思い

相 内

出

1 日 Ħ 私は不安と期待

でいっぱいでした。が、

み

テてしまいました (笑)。

この旅

を上りましたが、

途中で

6日間の思い出

3 年 大 宮 由



緊急時に備えて

4月6日(日)、蓬田村消防団(八幡敏雄団長)は、火災に対応できる態勢を整えるため「郷沢地区で火災が発生、延焼の恐れあり」と想定し、村内8分団、130人の消防団員が出動して、春季火防演習を行いました。

演習では、てきぱきと消火活動にあたり、日ごろの訓練の成果を発揮していました。

団員はポンプ車のサイレンを鳴らして 村内をパレード、毎戸にチラシを配布 し、火災予防を呼びかけました。



先生方との出会いと別れ

3月29日(土)、小中学校の教職員歓送迎会がふるさと総合センターで開かれました。連合PTA主催で行われたこの会には先生方、保護者総勢120人ほどが集まり、お世話になった先生方、新しく来られた先生方と、にぎやかに交流を深めました。特に転出される先生のところにはお母さん方が殺到し、これまでの思い出などを話しながら遅くまで別れを惜しみました。

むらの できごと あれこれ

4月20日(日)、子ども会の廃品回収が行われました。各自治会の子どもたち、父兄、200人を超えるみなさんが総出で各家庭から出された古新聞、古雑誌、空ビンなどを回収しました。

この日、1日で集まった古新聞はゴミ収集車5台分、そのほか、段ボール、古雑誌は2トンと3トントラックに2台分、空ビンは2トンと3トントラックに1台分でした。

子どもたちは疲れた顔も見せず、一生懸 命作業をしていました。

廃品の山を前に力を合わせて



1 4月に入り、いよいよ種まきシーズンに突入です。この日、うかがったのは三上永久男さん宅 (蓬田)。親せきの皆さんが集まって、朝早くから作業に取りかります。一連の作業を機械でやるため以前より負担が軽くなったとは言え、育苗箱を運ぶのはかなりの重労働。それでも、おいしいお米を作るため、力を合わせて頑張っています。苗が生長し、田植えをするのは5月下旬の予定です。

農作業本格的にスタート!



※ 平成15年度母子保健事業年間計画 ※ ※

○健診関係

事 業 名	実施月日	受付時間	会 場	対象年齢	該 当 者
乳児健康診査	H15. 4.16				H14. 3.17~H15. 1.16
	H15. 8. 6	13:00~13:30	ふるさと総合センター	3 か月~12か月	H14. 7. 7~H15. 5. 6
股関節脱臼検診	H 15. 12. 10				H14.11.11~H15. 9.10
	H15. 5.28				H13. 8.22~H13.11.28
1歳6か月児	H15. 8.27	12:45~13:15	ふるさと総合センター	1歳6か月	H13.11.29~H14. 2.27
健康診査	H 15. 11. 19			~1歳8か月	H14. 2.28~H14. 5.19
	H16. 2.18				H14. 5.20~H14. 8.18
2歳児健康診査	H15. 8.27			2歳6か月	H12. 8.22~H13. 2.27
	H16. 2.18			~ 2歳11か月	H13. 2.28~H13. 8.18
3 歳児健康診査	H15. 5.28			3歳3か月	H11. 8.19~H12. 2.28
	H 15.11.19			~ 3歳8か月	H12. 2.29~H12. 8.19

○予防接種関係 (接種済みの場合は除く)

予 防 接 種 名	実 施 月 日	受付時間	会 場	該当者
ポリオ	H15. 4. 2 (1回目) H15. 5.21 (2回目)	13:00~13:30	蓬田診療所	3 か月~90か月
乳幼児 ツ反・BCG	H15. 6.23 (ツ反) H15. 6.25 (BCG)	13:00~13:30	蓬田診療所	3か月~4歳未満 BCG→ツ反陰性者に対して行う
3 種混合ワクチン (ジフテリア、百日せき、 破傷風)	H15. 9 (初回①) H15.10 (初回②) H15.11 (初回③)	13:00~13:30	蓬田診療所	3 か月~90か月 ※前年度以前に初回接種を受けたお子さ まには追加接種をあわせて行います
2種混合ワクチン (ジフテリア、破傷風)	H15.12	13:00~13:30	蓬田小学校	小学6年生全員
麻しん	H16. 1	午前中	蓬田診療所	12か月~90か月
風しん (中学校)	H 15. 12	13:00~13:30	蓬田中学校	中学3年生全員
風しん (乳幼児)	H16. 2	13:00~13:30	蓬田診療所	12か月~90か月
日本脳炎	H16. 3 (初回①) H16. 3 (初回②)	13:00~13:30	蓬田診療所	I 期初回→3歳児 ※前年度以前に初回接種を受けたお子さ まには追加接種をあわせて行います

[※]予防接種は医師の都合上、接種日の約1か月前にならなければ、月日を決定することができないため、接種を行う 月のみの記載となっているところがあります。予防接種を行う3週間前には個別通知を致しますので、ご了承下さ い。万一、該当者なのに通知が来ないというようなことがありましたら、役場住民生活課 健康班 森(☎27-2112) までご連絡ください。

○育児教室関係

C 17037 - 170 kg									
事業名	実 施	月日	受付明	寺 間	会	場	該	当	者
乳児育児教室	①H15. 6.25②	H 15. 10. 1	9:30~10:00		ふるさと総合センター		2 か日~12か日		
	③H16. 2. 4		9.30 10	. 00	あること形白モング		3 // 12///		
幼児育児教室	①H15. 6.16②	H15. 7.16	19:00~	9:30	ふるさと総合センター		2歳児 育児サークルのメンバー		
	③H15. 9. 14)H15.12. 1	2345						
	⑤ H 16. 1 (未	定)	9:30~	10:00			再光サークルのメンバー		<i>x</i>
むし歯予防教室	H15.10		9:30~10	00:00	ふるさと糸	窓合センター	幼児育児	教室と[可じ

[※]幼児育児教室⑤ (「こどもの救命手当」の予定) とむし歯予防教室はまだ、日程が決定していませんが、乳幼児を 持つ保護者に広く参加して欲しいので、公開講座にする予定です。近くなりましたら、回覧板を出しますので、該 当者に関わらず、乳幼児のいる保護者は是非参加して下さい。

児童山柳ペンシル 56

題「芽」



おかじょうき 川柳社 八戸 むさしさん

選評

教頭先生がみなさんのた くさんの芽を大きな対筒に 入れて届けてくれました。 教頭先生、句を書いてく れたみなさんありがとう。 いい芽がいっぱいありま

みなさんの中に、自分の 川柳の世界を持っている人 がいます。

さくらさく一年生にも小さな芽

がでたらは

るのあしおときこえたよ

うらやましいほどいいこ とです。これからもがんばっ てください。

人位 芽という動かないも のから「足音」を聞いてし まう奏さんがいい。芽の音 は心に聞こえて来るのです

地位 書き出しで「さくらさく」と言い切って、1年 生に「芽」を見つけてしまったと続ける有香さん、何だかべまります。 のがあります。6年生だも かね。

天位 駿くん、おめでとう。 発想が抜群です。 黒板を埋めつくすほどた

くさんの美しい芽を育てて ください。



五客

芽のおうち

11

かひ 香り

っこししてみた がひろがるよ

がでたよせ

ちょうしたらじょう王だ

な土

0 11 0 0

中から

お

はようさん

8

がでてきたよがんばるぞ

学校

生.

春がきて花

0

赤ちゃん芽をだした

った最後の

る

がでると春

さくら 花ち かわ 芽から見るみんなの姿は木のようだ X

芽が出 春になり こんにち がでたよおみずをやろうなんのはな いさなめは 1, 出てたきれ ない 0 な小さなにわ は 風が木のめをよんでい めつぼみのぐんたいまんかい 1年 花がさかないこま やくかわ わかれ ぶり 0 のち 花の いいにきた Vì いか うちち 8 よったよ ょ

P

お み せ なめ のが 出 何かをねやりとげた時花開 春が来た下をみてみると芽がでてた が芽を出すときは いな花がさきそうだ いつだろ

佳作

年. 書本 41 たら芽がでたよ

3 3 4 3 3 4 6 3 5 年 年 年 年 年 年 年 年 . 4 5 5 3 4 4 4 3 6 6 年年年年年年年年年 年 細谷 坂本 户 八户 福士かれん 藤木山 \blacksquare 杏奈 早織 潤哉 果步 真樹



ウェスのコー Wes's corner

前回は、日常使う英語のあいさつについてお話ししま した。今回は、あいさつに続く言葉についてです。

"How are you?" 元気?ごきげんいかが?

日本では、これに対して "I'm fine thank you, and you?"と答えると習うようですが、普通はそのように言 いません。たいていは、

"(l'm)not bad." まあまあだよ。

"(I'm)alright." いいよ。

と答えます。

"What are you doing?"

"what's up?"

調子はどう?

この表現は2つとも同じような意味ですが、"what's up?"の方が、気軽な感じです。

"How's it going?" これは、"How are you?" と同 じ意味です。もしくは、人が何かをしている最中だった ら「~はどうですか?」という意味で使います。

例:マイクがパソコンで仕事をしていたビルを見つけて…

Mike: "Hi Bill." マイク:やあ、ビル。

Bill: "Hey Mike, what's up?" ビル: やあ、マイク。最近どう?

Mike: "Nothing. What are you doing?" マイク:特に何もないよ。何してるの?

Bill: "Writing a report for Mr. Jonshon."

ビル:ジョンソンさんへの報告書を書いてるんだよ。

Mike: "How's it going?"

マイク: どう? Bill: "Lousy."

ビル:めんどくさいよ。

知

報

情

バスケットボールチー メンバー募集!

にかくバスケットが好きな ケットボールチームを結成 ルをしませんか! 方、一緒にバスケットボー づくり、技術向上など、と し、活動を始めました。 この4月に社会人のバス 健康・体力づくり、 仲間

▼対象…高校生以上であれ **▶日時**…毎週水・土曜日 ば上限なし。男女問わず 午後7~9時

▶場所…トレーニングセン

※問い合わせ先 総括代表 小鹿功二

3090-7327-4179

后

ひどうぞ。 ません。興味のある方はぜ ます。年齢・性別等は問い たちに絵本を読んで聞かせ にたくさんの絵本とふれあ 子に育つよう、子どもたち ものです。 てあげる方を募集しており おります。そこで、子ども う機会を与えたいと考えて 優しく、心豊かな蓬田

※問い合わせ先

教育委員会 社会教育班

盛籠ポスターから

素化運動として、盛籠ポス 議会では、村の冠婚葬祭簡 名札制にしましょう 蓬田村新生活運動推進協

絵本の読み聞かせ してみませんか

になってもよく覚えている た昔ばなしや童話は、大人 す。小さい頃に読んでもらっ できているような気がしま たちの絵本離れもまた進ん まな情報化が進み、子ども テレビ・ビデオ等さまざ

27cm 供 65cm

札をかけられるような仕組 みになっております。 民館の舞台に一枚、一枚、 ちなみに、 長科では、 公

※問い合わせ先

各自治会長 もしくは 教育委員会 社会教育班 3 1 3 1 1 1

りました。しかし、なかな ターの活用促進に努めてお 見直し案が出されました。 な状況であるため、 か普及されず定着化が困難 そこで現在、中沢・長科 会議で

することとなりました。 字体等は、各自治会で検討 と考えております。大きさ、 を村内に統一していきたい 等で使用されている名札制

6月1日から

ボート免許が変わります

▼現1~5級

る等の危険な操縦は禁止。

◆遊泳者等の付近で航走す

◆子ども、

水上オートバイ

新1級

新免許にみなされます。 縦士の免許は、次のとおり 現在お持ちの小型船舶操 特殊(水上オートバイ)

定無/5トン限定) 頭3級→新2級+特殊

限定) +特殊 94級→新2級 (5トン

1海里限定)+**特殊 現5級→新2級**(5トン・

馬力限定) 定→劒2級(5級・湖川小 現4・5級湖川小馬力限

れました。 縦士の免状は、有効期間満 わります。 更新時 (=本籍地記載の住 了日まで引き続き有効で、 民票必要) ◆現在お持ちの小型船舶操 船長の遵守事項が定めら に新免許証へ変

◆飲酒等により正常な判断

分が変わります。 小型船舶操縦士の免許区

操縦が原則禁止。

路内で、免許所有者以外

水域、ボート等は港内。

◆水上オートバイは全ての

2級(海岸から5海里まで)

現1・2級→新1級(限 +**特殊** ※問い合わせ先 の行政処分を受けます。 準に達すると、免許停止等 ◎遵守事項に違反し一定基 ケット等の着用が必要。 で操縦する方はライフジャ の乗船者や小型漁船で1人

があります。 の方は漁協にパンフレット 0 17 -77 6 -30 70 県漁連会員漁協の漁業者 東北運輸局青森運輸支局



航

ができない状態での操縦は

行政相談委員紹介

苦情や意見・要望などがあっ 行政の行う仕事についての さんが毎日の暮らしの中で、 期は2年間です。村民の皆 たときもっとも身近な相談 日付けで委嘱しました。任 談委員に森清秀氏を4月1 相手になるのが同相談委員 総務省は、本村の行政相

> は # な

置に納得できない かわからない ▼どこへ申し出たらよいの ▼苦情を申し出たがその措 >苦情を直接申し出にくい

また、相談内容については 手紙のいずれでも結構です。 ください。 などの場合、気軽にご利用 相談方法は、口頭・電話・



住所

阿弥陀川字汐干16

2

27-3097

森 清秀氏 相談委員

持ちいい」と好評です。 皆さんからも「新しくて気 になっています。利用者の がついており、お年寄りや 低い位置の2カ所に手すり りするとき、しっかりつか 足腰の弱い方に優しい設計 めるようにドアの中ほどと 迎に運行されます。乗り降 おもにリハビリ教室の送

秘密を厳守します。

新はまなす号 登場!

傘松

川 柳

同好会

●人が来る会い ほおかぶり たくなくて

絹

枝

●若人も包む心の優しさを

無言劇 つるされたタオルに汚れ 乃

●ここ一番ねじり鉢巻勝負 決め 久

)雪掘って彼岸の父と母を 蓬 石

安来節身振り手振りで腹

●白旗を揚げたくなって意 地がある 舟 遊 菊

ぶり 貴 広

ぼろタオル 鎌田

●頬かぶり安来節で舞踊る

勝

美

藤

正

5周看重系完惠

	り月行等ア延茲								
開催日	曜日	行 事 名	場所	時間	担 当				
5 / 7	水	陶芸教室	ふるさと総合センター	9:00	教育委員会				
12	月	書道教室	中央公民館	13:30	"				
14	水	陶芸教室	ふるさと総合センター	9:00	"				
19	月	書道教室	中央公民館	13:30	"				
21	水	ポリオ予防接種 (2回目)	蓬 田 診 療 所	13:00	住民生活課				
"	"	陶芸教室	ふるさと総合センター	9:00	教育委員会				
25	日	蓬田中学校大運動会	蓬 田 中 学 校	8:45	蓬田中学校				
26	月	書道教室	中央公民館	13:30	教育委員会				
28	水	1歳6カ月・3歳児健診	ふるさと総合センター	12:45	住民生活課				
"	"	陶芸教室	"	9:00	"				
"	"	陶芸教室	"	9:00	"				

11 ●傘松川柳同好会/行事予定表

籍 戸 0 窓



人口と世帯数

3月31日現在 前月比 総人口 3.609人 (-10)男 1,704人 (-4)女 1,905人 (-6)世帯数 1,099世帯(+1)

3月受付分

お誕生おめでとうございます

碧斗 徳明 **彦** 長男 加藤

おくやみ申し上げます

青木 キソ(阿弥陀川 94歳) 徳七(中 75歳) 相馬 沢 28歳) 藤本日出樹(長 科 葛西ハルヱ (瀬 辺 地 78歳) 吉田 雪枝(中 82歳)



おおきくなるぞ! 4 8 A 20

幼稚園のかわいい園児たちを毎月紹介していきます。



愛梨 木村 ちゃん (木村拓実され 瀬辺地)

『青直で優しい子になってほしい』

8

30 M

· 有神经果然 有神经果然 有神经果然 有神经果然 有神经果然 有神经果然 有神经果然



山本 朱音 ちゃん (山本一仁され 蓬①)

『優しくて思いやいのある子になっ てほしい』

"不是是我们,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们是我们的,我们们是我们的,我们们是我们的,我们们们是我们



晃平 Ch 秋元 (秋元 恵され 広瀬)

『たくましくごんなことにもめげな い強い子になってほしい』



梨乃 ちゃん (福井明彦され 郷沢)

『お友達と仲良くでき、思いやりの ある優しい子になってほしい』

्रि विकास स्थापन के स्थापन विकास स्थापन के स्थापन

広報よもぎた

平成15年5月発行 通巻325号 編集発行 蓬田村総務課企画班 〒030-1211

青森県東津軽郡蓬田村蓬田汐越1-3 TEL 0174-27-2111 FAX 0174-27-3255

http://www.yomogitamura.com/

印刷:コロニー印刷

しょって立つ!頼もしい魚 無中です。「みんな優しい 人たちばっかり。幸せにな れるわよ」漁協 武井課長 でいることを教えてくださ でいることを教えてくださ ない!趣味、コレクション、 食べ物、何でも構いません。 食べ物、何でも構いません。 と思いながら行ってみるかも。マヤ場の と思いながら行ってみるから。大 したことないんじゃない? したのかりやすいみ したがあります。この広報が届く を表しています。気の合う仲間 が見つかるかも。マヤ場の そばにかき真の件でも構いません。 と思いながら行ってみると した。瀬辺地の方から牧場 に向かうとわかりやすいみ ながある。 でいるがある。 でも構いません。 を製しい。 を製しい。 を表しているがある。 でも構いません。 ないです。この広報があると でいるがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも対しているがある。 でも、 でいるがら行ってみると でいるがある。 でいるとの広報がある。 でいるがある。 でいるがある。 でいるがある。 でい。 でいるがある。 でいるがない。 でいるが、 でいるが、

編 集

後 記